

documentos y planos que les fueron secuestrados a los detenidos.

Los tres grupos

Según la información policial a raíz de muchas informaciones obtenidas por la Dirección de Coordinación Federal meses atrás se logró configurar un panorama de la organización "Tacuara".

Días después funcionarios de la sección 10ª de policía detuvieron a Jorge Andrés Cataldo, Alfredo Mario Roca, Jorge Norberto Caffatti y Carlos Arbelo, a quienes se les secuestró 94.000 pesos y 3.200 dólares, dinero que expresaron haber obtenido por trabajos efectuados en la imprenta que poseían en la avenida Belgrano 225, donde hi-

cieron también, según los datos de Bonfanti, José Luis Nell, Luis Angel Barbieri, Carlos Fuentes y Eduardo Pedro Alvarez. Cabe señalar que al propio tiempo se las autoridades de la sección Robos y Hurtos se esclarecieron el asalto al Policlínico Bancario, cuyos autores resultaron ser integrantes de "Tacuara" y muchos de

mercaderías y automóviles.

En los últimos meses, como informamos días pasados, arrojaron bombas incendiarias en estaciones de servicio, en el local de la empresa de aviación BOAC, en la galería comercial Río de la Plata, de Belgrano, y en las confiterías Del Aguila y Queen Bess.

Asaltos y robos de armas

Entre los asaltos perpetra-

31 armas cortas y 150.000 proyectiles de diverso calibre por un valor total de pesos 2.300.000. En esa oportunidad los asaltantes vestían ropas similares a las denominadas de fajina del Ejército Argentino.

Compras efectuadas con el dinero robado

Los extremistas adquirieron con el producto de los asaltos una casa quinta en el barrio El Ensueño, del partido bonaerense de Moreno, por valor de 720.000 pesos, finca que era utilizada para el adiestramiento de los comandos y como depósito de armas y proyectiles; otra casa en el delta del Paraná, valuada en 1.000.000 de pesos, adquirida con el mismo objeto que la propiedad anterior; tres automóviles y un taller de imprenta situado en la calle Rosales 1845 de la localidad de Adrogué, justipreciado en 1.000.000 de pesos.

Compraron también gran cantidad de armas largas y cortas, miras telescópicas, granadas de mano, explosivos, uniformes y 72.000 proyectiles.

de familia, ya que este contingente, ahora identificado, logró captar y deformar ideológicamente a jóvenes que, en virtud de la debilitación del control que deben ejercer los padres sobre sus hijos, fueron fáciles presa para los extremistas.

"El pueblo y las instituciones, todas a su vez —agregó el jefe de policía— a deber coadyuvar más eficazmente en la realización de nuestro democrático sistema de vida, a fin de erradicar o anular dentro de las normas de convivencia humana a quienes derivan peligrosamente en concepciones ideológicas extremistas de cualquier índole".

PROPOSITOS
De, Aires
- 9 ABR 1964

Miloro, Vecchio y los tacuaras

por Luis A. SORIA

LA policía ha dado una relación del episodio que fueron sometidos los detenidos la policía logró establecer debidamente la orientación política de la organización, informándose, y los verdaderos alcances de los planes que, dentro de muy poco tiempo, pensaban realizar.

Según la información policial ha quedado aclarada la línea nacionalista-marxista-insurreccional de la organización extremista y que mediante una rápida acción revolucionaria, en la que pensaban contar con la colaboración de grupos de guerrilleros establecidos en distintas zonas estratégicas, tratarían de provocar la caída del gobierno nacional e implantar un régimen nacionalista-marxista.

Los detenidos perpetraron aquellos hechos delictuosos, afirmaron, para obtener los materiales y el dinero necesarios en una acción de tipo militar de tales proyecciones. Tenían asimismo manuales de instrucción militar y armamentos de guerra y diagramas técnicos de transformación de armas automáticas en ametralladoras.

Acciones insurreccionales proyectadas

La policía informó también acerca de planos y documentos secuestrados en distintos procedimientos, que pondrían en evidencia la peligrosidad de los integrantes de la agrupación terrorista descubierta.

Trátase, entre otros, de un plano del acantonamiento de Campo Mayo, que contiene referencias precisas sobre la distribución de las dependencias militares y cuya captura fue estudiada en los más mínimos detalles.

Fueron incautados otros planos que contienen referencias sobre el Aeropuerto Internacional de Ezeiza y sus adyacencias y de la planta transmisora de General Pacheco.

Los diarios que dieron por terminado el episodio con la muerte del "feroz pistolero", también lo sabían.

En la extensa lista de atracos, no figura el robo de 48 millones de pesos de la sucursal del Banco de la Nación de la calle Santa Fe y Azcuénaga, no se mencionan siquiera los secuestros para tatar la cruz nazi en la cara de estudiantes judíos, ni tantos atentados como registró la crónica diaria, lo cual prueba que la investigación es incompleta o realizada a desgana.

Porque si se le puso una bomba al Dr. Sanmartino, activo abogado del padre de Norma Mirta Penjerek, cae de su peso que los que llevarán a cabo el atentado estaban complicados en este abyecto crimen. El injerio de media docena de prostitutas y viciosos perversos minoristas del ramo, no ha destruido la noción de que es un crimen racial. Algunos de los detenidos vivían en las inmediaciones del hogar de la estudiante y frecuentaban los mismos lugares.

¿Por qué Coordinación no se luce descubriendo este asesinato de la pobre niña infamada y saca esta dolorosa espina clavada en la conciencia de la población?

¿Es posible que al jefe de una de las tres bandas, padre, hijo y espíritu santo), haya hecho declaraciones públicas que la prensa recoge con impudicia, para explicar que su banda nada tiene que ver con el asalto sangriento al Policlínico y al asesinato a mansalva y con uniforme de cartero al joven Alterman?

¿Ha podido probar la policía que Alterman estuvo en Rosario? No. Era una maniobra para aliviar la situación de los asesinos.

¿No quiso el tacuara de "La Prensa", que además pertenece a la Acción Católica, hacer pasar a la madre de Alterman por una judía que no domina el castellano y habla solamente el idish, cuando es capaz de hacer publicamente un discursito?

¿Qué información cierta ha dado del adolescente tacuara Lanusse? Ninguna. ¿Por qué tenía en su poder el arma con la que se mató?

Finalmente, resulta por demás grotesco, impropio de una ciudad como Buenos Aires que estos extrínsecos organismos de "seguridad", traten de confundir a la población con deficiencias que no competen a su misión, al dividir a los tacuaras en derechistas, centristas e izquierdistas terroristas. Pero la comicidad alcanza su más alto grado de ludibrio cuando a uno de los señores fascistas se lo designaron nacionalista-marxista. La gente sabe que para esta gente no cabe más que una definición: fascistas y que los tres grupos, por sus actividades delictuosas deberían estar ya al margen de la ley, procesados todos, no estos veinte, porque todos constituyen un peligro social, un peligro para la República; carecen de ideas y poseen armas, se encubren de católicos y son serviciales a militares que han perdido la noción de su deber de subordinar sus armas al poder civil.

2
9
8

24